

Edito

Je passe la parole au Vice-Président pour la rédaction de l'édito de ce numéro.

Claude SIGNORELLI



« Le Lien », le bien nommé, notre journal vient, par cette septième édition, jouer à nouveau son rôle de trait d'union entre vous, chers amis(es) et nous, vos représentants dévoués.

Oui, cette dévotion est réellement le sentiment qui nous sous-tend lors de chacune des réunions du Conseil d'Administration ou des manifestations de notre Association. C'est ce même sentiment qui nous motive pour que notre handicap commun soit reconnu et pris en considération tous les jours, afin que ses effets (conséquences) soient réduits (tes) au maximum et que nous puissions tendre ainsi vers une vie la plus agréable possible.

L'objectif est que chacun d'entre nous puisse être, au maximum, autonome autant dans ses soins que dans ses obligations quotidiennes et pouvoir goûter et apprécier les plaisirs à sa portée.

Notre Association est donc là pour fédérer ces besoins, pour en faire une force qui doit :

- Rassurer chacun d'entre nous,
- Permettre de relativiser notre situation par rapport à ce que nous étions ou par rapport aux autres handicapés,
- Garantir la prise en considération de notre cas par les services publics, par le biais de reconnaissance de droits, d'aides, de tolérances.

Pour ce dernier point, sachez que l'action entreprise pour une meilleure maîtrise des critères légaux d'affectation de carte d'invalidité, de taux retenu et de délivrance de la carte européenne de stationnement, auprès des services publics (responsables de la M.D.P.H. et députés de Meurthe-et-Moselle), suite au sondage auquel vous avez bien voulu répondre, se poursuit. De premiers résultats sont obtenus, comme la prise en compte de notre demande par Madame KHIROUNI, députée de Meurthe-et-Moselle et membre de la commission des affaires sociales à l'Assemblée Nationale, qui a posé à Madame Marisol TOURAINE, Ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes, une question écrite, depuis publiée au Journal Officiel. Nous vous tiendrons informés des suites de cette démarche.

Chers amis(es), il est bon de rappeler, périodiquement, ce qui nous unit. Notre journal en est l'outil, nous en sommes les acteurs.

Merci de votre attention.

Votre « dévoué »...
... Vice-Président,

Marc CAILLET

Réunion des adhérents

Les JEUDIS, à partir de 14h30,
au siège de l'Association,
Ligue contre le Cancer comité de Meurthe-et-Moselle,
1, rue du Vivarais à Vandœuvre-lès-Nancy

- 10 septembre 2015
- 8 octobre 2015
- 12 novembre 2015
- 10 décembre 2015

*Nous comptons sur la
présence de chacun !*



Compte rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire Domaine du Charmois 24 avril 2015

Mesdames, Messieurs, mes chers Amis(es),



Le Président **Claude SIGNORELLI** expose, à l'Assemblée, son rapport moral :

C'est toujours un moment privilégié de nous retrouver ainsi pour tenir notre 17^{ème} Assemblée Générale Ordinaire et permettre à votre Association **URILCO LORRAINE** d'exprimer ses activités, son bilan de l'année passée dans un cadre légal de transparence pour l'ensemble de ses Adhérents et donateurs.

Je vous remercie de votre présence, c'est un encouragement indéniable pour votre Conseil d'Administration qui m'assiste dans ma mission et par qui **URILCO LORRAINE** existe ! Je l'en remercie très sincèrement, ainsi que notre trésorier **Bernard MANGIN**, dont le dévouement et le sérieux sont reconnus de toutes et de tous. Nos généreux donateurs ont également droit à toute notre reconnaissance : **LA LIGUE CONTRE LE CANCER COMITÉ DE MEURTHE-MOSELLE**, le **COMITÉ DE LA MEUSE**, la **CAISSE D'ASSURANCE MALADIE**, la **VILLE DE NANCY** et de **VANDŒUVRE-LÈS-NANCY**, les laboratoires médicaux **COLOPLAST** et **CONVATEC** que je remercie de leur présence aujourd'hui parmi nous.

Chaque action doit s'élaborer, se conduire en fonction d'un contexte qui évolue d'une façon positive ou négative et doit faire l'objet de toute notre attention dans notre mission de bénévoles d'Associations.

Nous sommes toujours très impliqués dans beaucoup de domaines, comme vous pourrez le constater lors du rapport d'activité présenté par la Secrétaire du Conseil : **Christiane MEYER**.

URILCO LORRAINE est fortement mobilisé par son action, sur le plan national, pour une uniformisation des règles pour l'obtention de la carte d'handicapé et de stationnement.

Le but de notre Association, outre la défense de ses Adhérents, est d'aider et de soutenir l'autonomie des personnes porteuses d'une stomie digestive et/ou urinaire, suite à un cancer.

Je poursuis mon rapport moral en remerciant la mairie de **VANDŒUVRE-LÈS-NANCY** pour la mise à disposition, à titre gratuit, de ces splendides salons du **Domaine du CHARMOIS**.

Je salue la présence du docteur **Yves KESSLER**, ancien et dévoué Président de la **LIGUE CONTRE LE CANCER COMITE 54**, que j'assume de mon entier dévouement et de ma parfaite considération.

J'ai aussi plaisir à accueillir **Fabrice GILLET**, chargé de communication externe à l'**INSTITUT DE CANCEROLOGIE DE LORRAINE**.

Je présente les excuses de **Claude FRITSCH** et de **Maurice VANNON**, Administrateurs, du docteur **STINES**, Président d'**ADECA 54**, du Professeur **CONROY**, Directeur Général de l'**I.C.L.**, du docteur **FROMENT**, Président de la **LIGUE COMITE 55**, je présente également les excuses de **Josiane NAUMANN**, Présidente de l'Association **SYMPHONIE**, avec laquelle je participe aux visites de patients traités en chimiothérapie, à la polyclinique de **GENTILLY**.

J'excuse aussi **Chantal COLIN** de la **LIGUE CONTRE LE CANCER** et **Cédric BOUQUET** et **Maude METZGER** de l'**I.C.L.**

Enfin, permettez-moi d'avoir une affectueuse pensée pour les Adhérents ou conjoints d'Adhérents qui nous ont malheureusement quittés :

- **Mr PHULPIN**, époux de notre fidèle Adhérente **Mme PHULPIN**, décédé en Mars 2015
- **Mr BERGER** décédé en octobre 2014 et qui participait à toutes nos activités
- **Mr VIN** décédé en mars 2014

Je vous demande de respecter, en hommage à leur mémoire, une minute de silence... Merci.

Après ce témoignage, je vous rappelle l'ordre du jour de cette 17^{ème} Assemblée Générale Ordinaire :

- Intervention du Professeur **SCHMUTZ**, dermatologue au CHU, que je remercie pour son passionnant exposé, en début de réunion et qui a suscité de nombreuses questions sur les irritations dues aux stomies.
- Approbation du compte rendu de l'A.G.O du 25 AVRIL 2014
- Rapport moral par le Président
- Rapport d'activité par la Secrétaire
- Rapport financier 2014 et projet de budget 2015 présentés par le Trésorier – Quitus aux Administrateurs – Affectation du résultat
- Renouvellement des mandats de 3 Administrateurs sortants qui se représentent (Article 3 des statuts : **Jocelyne MAES**, **Bernard MANGIN** et **Jacques BOONEN**).

Avant de passer la parole à la Secrétaire pour le rapport d'activité de votre Conseil d'Administration, je vous demande d'approuver le Compte rendu de l'AGO du 25 avril 2014 et le rapport moral du Président. Ceux-ci sont approuvés à l'unanimité.

Christiane MEYER présente le rapport d'activité 2014 du conseil d'Administration : Le Conseil d'Administration s'est réuni 9 fois où fut préparée ou annoncée, notre participation à diverses manifestations correspondant à la raison d'être de notre Association.

Février – mars : Opération Mars bleu et colon tour pour le dépistage du cancer colorectal, à Nancy, Toul et Jarny, puis à la polyclinique de Gentilly avec l'installation d'un stand.

Président et trésorier étaient également présents à la journée de l'Association **URILCO à PARIS**.

Avril 2014 : Journée des Associations à l'**I.C.L.**

Juin : Perspective de la journée : Associations en fête, qui s'est déroulée fin septembre au centre Prouvé. Impression d'ensemble de nos présences ponctuelles : peu de visiteurs, mais cela permet une ouverture et de faire connaître notre Association lors de certains échanges.

En septembre également a eu lieu le congrès national et l'Assemblée Générale Ordinaire de la Fédération des Stomisés de France, ou Président et Trésorier ont choisi de ne pas se rendre volontairement, la rencontre ayant eu lieu à Nîmes, aurait occasionné des frais importants.

Il faut ajouter, à ce calendrier, la visite de certains membres du Conseil d'Administration, aux malades en traitement de chimiothérapie à la Polyclinique de GENTILLY et aux patients hospitalisés, lorsque nous sommes sollicités. Nous essayons de leur apporter une certaine sérénité avec notre exemple de... survie !

Dernier sujet à porter à votre connaissance : Nos démarches en vue d'obtenir une harmonisation, voire nationale, de l'obtention d'une carte d'invalidité et de stationnement. Ces démarches ont démarrées à l'initiative du Bureau du Conseil : **Marc CAILLET**, Vice Président, **Bernard MANGIN**, Trésorier, **Christiane MEYER**, Secrétaire, et **Claude SIGNORELLI**, Président. Il fallu faire un sondage auprès de nos Adhérents : Qui a une carte ? Est-elle provisoire ? Définitive ? Qui n'en a pas ? Qui en souhaite une ? Nous avons été reçus au Conseil Général, à la MDPH et, en janvier, par **Mme Chaynesse KIROUNI**, députée de Meurthe-et-Moselle, qui vient de nous transmettre le courrier qu'elle avait promis d'envoyer en haut lieu. Affaire à suivre.

Un repas annuel nous a réunit au chalet Beau Rivage à Pierre-la-Treiche fin juin 2014 et il nous est à nouveau proposé, par nos dévoués Président et Trésorier, une sortie en Bourgogne le samedi 10 octobre 2015.

Le Président remercie **Christiane MEYER** pour son rapport d'activité et le soumet au vote de l'Assemblée. Celle-ci l'approuve à l'unanimité.

Bernard MANGIN, trésorier de l'Association, présente le rapport financier 2014 et le projet de budget 2015, avec l'aide du projecteur. Le bilan est positif comme l'an passé, et se traduit par un résultat net de 880,31 €. Il fait remarquer qu'il est bon de constituer une réserve financière positive car les subventions à venir risquent de diminuer.

Par ailleurs, le Trésorier fait remarquer une nouvelle rubrique dans le tableau financier : subventions indirectes, Ville de Vandœuvre-lès-Nancy 305 € et Ligue contre le cancer de Meurthe-et-Moselle 2 500 €. En effet, depuis cette année, nous sommes tenus de faire apparaître ces « avantages en nature » dans le bilan financier. Nous retrouvons cette même rubrique dans les produits.

Le rapport financier 2014 et le projet de budget 2015 sont approuvés, par l'Assemblée, à l'unanimité après que les vérificateurs aux

comptes attestent de la régularité des opérations comptables. Quitus est donné au Trésorier et au Conseil d'Administration pour la saine gestion des comptes de l'Association et le Président remercie encore, chaleureusement, **Bernard MANGIN** pour son exposé et le sérieux de sa gestion.

L'Assemblée entérine l'affectation du solde positif de l'Association au compte report à nouveau.

L'Assemblée Générale approuve, à l'unanimité, le renouvellement des mandats de 3 Administrateurs sortants qui se représentent : **Jocelyne MAES**, **Bernard MANGIN** et **Jacques BOONEN**.

Plus aucune question n'étant à l'ordre du jour et personne ne demandant la parole, le Président **SIGNORELLI** lève la séance et remercie les personnes présentes pour leur participation et leur soutien.

Le Conseil d'Administration, réunit après l'AGO a réélu, à l'unanimité, comme Trésorier, **Bernard MANGIN**, qui faisait partie du tiers sortant.

Le Président,
Claude SIGNORELLI.

Sortie au restaurant « Beau rivage » à Pierre-la-Treiche

Samedi 20 juin 2015

Le rendez vous est fixé au « Beau rivage » à Pierre-la-Treiche, à 12 heures, comme depuis quelques années et ils sont tous là, les 36 convives, venus de : Nancy, Dombasle, Neuves-Maisons, Ludres, Heillecourt, Villers-lès-Nancy, Bouxières-aux-Dames, voire de Mirecourt et Uruffe !

Le Président, **Claude SIGNORELLI**, nous souhaite chaleureusement la bienvenue et le déjeuner peut commencer, après que chacun(e) ait trouvé où s'asseoir. A vrai dire, il sera encore plus difficile de retrouver sa voiture, après un excellent menu sous tous rapports et finement arrosé de Crémant, Riesling et Côtes du Rhône.

Les conversations vont bon train, le ton monte, le son baisse... Heureusement, car nos oreilles, usées par les ans, ne sont plus aussi performantes ! Allons, ne vivons pas dans le passé, mais allons de l'avant et... A l'année prochaine.

La Secrétaire,
Christiane MEYER.



Rétrospective de la sortie du Samedi 20 juin 2015



Avec le soutien :



Comités de Meurthe-et-Moselle et de Meuse



Membre de la Fédération des Stomisés de France



ville de Nancy
www.nancy.fr



Responsable de la rédaction et de la publication : Claude SIGNORELLI - Conception : La Maison Chabane 2015